

Lunchköchin /-koch (m/w/d)

Voll- / Teilzeit (min. 30h/Woche)

Als Lunchköchin/-koch machst Du unter der Woche Jung und Alt, Vegetarier und Fleischesser, Traditionalisten und Foodies, Stammgäste und Tagestouristen mit Deinen leckeren Mittagsgerichten glücklich.

Dein Profil

- Du kochst gerne für Viele und weißt, dass Liebe durch den Magen geht
- Du verwendest frische, saisonale und regionale Lebensmittel und Dich interessiert vegetarische und vegane Küche
- Dir gelingt es, raffiniert und gleichzeitig einfach zu kochen – lange Wartezeiten sind Dir ein Graus
- Du arbeitest gerne selbstständig und behältst gleichzeitig das große Ganze im Blick
- Deine Küche passt gut zum Haus der Kulturen der Welt, in dem wir unser Restaurant betreiben

Deine Aufgaben

- Planung unseres täglich wechselnden Lunchangebots in Abstimmung mit à la Carte-Küche und Pizzeria
- Zubereitung und Ausgabe des Tagesgerichts (täglich ca. 80 Portionen von Montag-Freitag)
- Koordination und z.T. Zubereitung des Snack-Angebots für unseren Self-Servicebereich
- Koordination der Küchenhilfe der Frühschicht
- Annahme von vormittags eintreffenden Warenlieferungen

Wir bieten

Entspannte Arbeitszeiten (voraussichtlich wochentags von 8:30-16:00) und die Möglichkeit, einen lebendigen Betrieb mitzugestalten. Ein internationales Küchenteam, flache Hierarchien und respektvollen Umgang bei guter Bezahlung.

Rückfragen beantwortet Karin Hubrich unter 030 5858 22491 oder unter jobs@weltwirtschaft.berlin – wir freuen uns Dich kennenzulernen!

Lunch cook (m/f/d)

Full / part time (min. 30h/week)

As a lunch chef, you'll delight everyone with your delicious lunches during the week: young and old, vegetarians and meat eaters, traditionalists and foodies, regulars and day-trippers.

Your Profile

- You like to cook for many and know that love goes through the stomach
- You use fresh, seasonal and regional food and you are interested in vegetarian and vegan cuisine.
- You are able to cook refined and at the same time simple - long waiting times are a dread for you
- You like to work independently and at the same time keep an eye on the big picture.
- Your cuisine fits in well with the House of World Cultures, where we run our restaurant.

Your Tasks

- Planning of our daily changing lunch offer in coordination with à la carte kitchen and pizzeria
- Preparation and serving of the daily menu (approx. 80 portions daily from Monday to Friday)
- Coordination and partly preparation of the snack offer for our self-service area
- Coordination of the kitchen help of the early shift
- Receipt of goods deliveries arriving in the morning

Our Offer

Relaxed working hours (expect weekdays from 8:30-16:00) and the opportunity to help shape a lively business. An international kitchen team, flat hierarchies and respectful cooperation with good pay.

If you have any questions, please contact Karin Hubrich at 030 5858 22491 or jobs@weltwirtschaft.berlin - we look forward to getting to know you!